

Cierre de Santos Ossa: Sharp anuncia recurso y pide igual trato dado a Viña

Ayer se registró alta congestión vial en principal vía de acceso a Valparaíso. Edil porteño pide misma urgencia que el Estado le otorgó a los socavones.

Mirian Mondaca Herrera
 mirian.mondaca@estrellavalpo.cl

Retrasos en su desplazamientos habituales a sus lugares de trabajo o estudio sufrieron conductores y usuarios de locomoción colectiva como consecuencia de los trabajos desarrollados ayer en avenida Santos Ossa, a la altura del kilómetro 108,4, en dirección a Valparaíso. Se trata del tramo final de la ruta 68, principal vía de acceso a la comuna desde Santiago y también otros lugares como Placilla o Casablanca.

El caos vial se notó desde muy temprano, con importantes esperas en las horas peak de entrada y salida de la jornada laboral o de estudios. Esto, pese a que desde la Seremi de Transportes informaron sobre las rutas alternativas disponibles para el tránsito vehicular a la Ciudad Puerto.

En el caso de la locomoción colectiva, por ejemplo, las líneas de microbuses 508, 520 y 522, que cubren el recorrido comprendido entre Rodelillo y



EL DESLIZAMIENTO AFECTÓ EL ACCESO DIRECTO A VALPARAÍSO DESDE SANTIAGO Y PLACILLA.

Playa Ancha, en vez de desplazarse por Santos Ossa, tomaron la ruta por el sector de Tierras Rojas para dirigirse hacia avenida Rodelillo y bajar por cerro Barón.

La línea 705, que une Parque Los Ingleses y Playa Ancha, debió transitar por calle Ibsen y doblar a mano derecha por calle Jorge Kendrick, para des-

pués bajar por calle Washington en dirección al plan de Valparaíso.

Para los recorridos 901, 902 y 903, que cubren desde Placilla hacia Valparaíso, se dispuso que los microbuses bajaran por calle Camino Real, para luego avanzar por cerro San Roque y bajar al plan de Valparaíso por calle Washington.

En el caso del servicio

San Antonio - Valparaíso de la empresa Lago Peñuelas, se determinó el acceso por Viña del Mar.

"Al ser informados ayer (lunes) por el MOP sobre el corte en avenida Santos Ossa, inmediatamente activamos las coordinaciones con las empresas operadoras de transporte público para aplicar los desvíos de los recorridos afect-



FILAS DE PERSONAS QUE ESPERABAN BUSES QUE NO LLEGABAN.

ruta sigue inhabilitada

Pese a los trabajos realizados, la ruta todavía deberá permanecer cerrada en sus dos pistas de bajada a Valparaíso, entre el cruce hacia Viña del Mar y avenida Argentina. Por seguridad de los usuarios, la concesionaria deberá ejecutar los trabajos el talud afectado, "que requieren movimiento de material con equipos especializados que realizan un desquinche, que consiste en hacer un retiro programado de piedras y de material suelto que se pudieran desprender", acotaron desde el MOP.

tados por este corte. De la misma forma, coordinamos con la Seremi de Transportes de la Región Metropolitana para que las empresas de buses que se dirigen desde Santiago a Valparaíso activasen medidas de contingencia que permitan la continuidad del servicio", dijo el seremi de Transportes de Valparaíso, Edgardo Piqué.

RECURSO

Esta serie de inconvenientes en la ruta de acceso a Valparaíso despertó el malestar del alcalde Jorge Sharp, quien incluso anunció que el municipio iniciará acciones en tribunales tras esta situación. "Valparaíso necesita el

mismo trato que tuvo Viña del Mar con el socavón. Durante estas lluvias, cuatro o cinco sectores tuvieron problemas similares. Si no lo abordamos a tiempo la situación puede empeorar. En el corto plazo esperamos que la empresa concesionaria trabaje 24/7, porque esto tiene un impacto para las personas que vienen a trabajar, estudiar y también a los turistas que visitan la comuna. Es por esta razón, que interpondremos un recurso de protección contra quienes resulten responsables por esta situación, para que los tribunales ordenen que cumplan con la mantención de la ruta", finalizó. ☺